

Medienmitteilung

Raiffeisen Unternehmerpreis Espace Mittelland – die Nominierten stehen fest

- **Die Jury hat sechs Unternehmen für den Raiffeisen Unternehmerpreis 2021 nominiert.**
- **Der «Goldene David» wird am 9. September 2021 im Raiffeisen Unternehmerzentrum RUZ in Burgdorf vergeben.**
- **Die Öffentlichkeit kann das beliebteste Unternehmen für den Publikumspreis wählen. Das Voting beginnt am 2. August 2021.**

St.Gallen, 2. August 2021. Der «Goldene David» wird von Raiffeisen in Kooperation mit dem Raiffeisen Unternehmerzentrum RUZ dieses Jahr erstmals an Unternehmen aus der Region Espace Mittelland verliehen. Der Preis zeichnet KMU aus der Region Bern, Deutschfreiburg und Solothurn aus, die sich mutig und mit Weitsicht für eine wirtschaftlich nachhaltige Geschäftsentwicklung engagiert haben.

Die erfahrenen Jury-Mitglieder haben unter den eingegangenen Bewerbungen sechs Firmen selektiert, die am Finale vom 9. September 2021 teilnehmen können. An diesem Finale kürt die siebenköpfige Experten-Jury eines dieser Unternehmen zur Gewinnerin des Goldenen Davids.

«Wir belohnen KMU-Perlen aus der Region Espace Mittelland, die mit ihrem vorbildlich gelebten Unternehmertum zu den Treibern des nachhaltigen Fortschritts gehören», so die Jurypräsidentin Karen Wiedmer, Inhaberin und Geschäftsführerin des Beratungsunternehmens AdKura.

Die sechs nominierten KMU

- *puralpina ag, Frutigen*
Das Familienunternehmen verkauft Produkte für Gesundheit, Körperpflege und Genuss sowie Handwerkskunst. Alle Salben und Öle werden in Eigenproduktion von Hand in der Schweiz hergestellt. Seit der Gründung 1992 verwenden die «Murmelsalbe-Spezialisten» dafür Rohstoffe aus dem Berner Oberland und verzichten auf künstliche Konservierungs-, Duft- und Farbstoffe.
- *Wyssen Avalanche Control AG, Reichenbach i.K.*
Die Wyssen Avalanche Control AG hat sich durch Lawinensprengsysteme auch international einen Namen gemacht und gilt diesbezüglich als Technologieführerin. Die komplette Wertschöpfung der innovativen Anlagen geschieht in Reichenbach, wo das erfahrene Team des familiengeführten Unternehmens die Geräte entwickelt und produziert.
- *Studersond AG, Uebeschi*
Seit der Gründung vor über 50 Jahren entwickelt die Studersond AG hochwertige Geräte, Maschinen sowie innovative Verfahren. Vor 17 Jahren gelang es den Pionieren für Bodenaufschlüsse ein Bohrsystem zu entwickeln, das Bodenproben bis in eine Tiefe von 80 Metern möglich macht. Sicherheit am Arbeitsplatz und Schutz der Umwelt stehen im Fokus der Unternehmens-Philosophie.

- *Krummen Kerzers AG, Kerzers*
Das Familienunternehmen der Gebrüder Hans und Peter Krummen hat sich von einer reinen Spedition zum internationalen Allround-Logistikdienstleister entwickelt. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Kerzers setzt moderne, nachhaltige Technologien ein und sorgt gemeinsam mit Kundinnen und Kunden, Behörden und Politik für deren Weiterentwicklung. Über 70 Prozent ihrer Investitionen gehen in die Nachhaltigkeit.
- *Stuberholz AG, Schüpfen*
Was in der Sägerei mit Holzhandel von Urgrossvater Johann Stuber vor über 100 Jahren begann, präsentiert sich heute als leistungsstarker Holzbauer und Schreiner der Region. Der Verarbeiter des regenerativen und CO²-neutralen Rohstoffs Holz leistet durch sparsamen Umgang mit Ressourcen und einer kontinuierlichen Senkung des Energiebedarfs einen beträchtlichen Beitrag für ein intaktes Ökosystem.
- *Megasol Energie AG, Deitingen*
Das bereits mehrfach ausgezeichnete KMU gehört zu den weltweit führenden Herstellern von Solarmodulen. Megasol präsentierte 2014 mit dem Solarmodul, das zum Baustoff der Gebäudehülle wird, eine Weltneuheit. Das KMU setzt von der Rohstoffgewinnung bis zum Solarmodul ausschliesslich erneuerbare Energien ein und engagiert sich aktiv für Forschung und Entwicklung in der Branche.

Hauptpreis und Publikumspreis

Von jedem nominierten Unternehmen wird ein professionelles Videoporträt zur freien Verwendung erstellt. Die sechs Finalisten erhalten zudem auf den Social Media Kanälen, in Print-Medien sowie auf den Raiffeisen-Kanälen und der RUZ Eventplattform eine starke Medienpräsenz. Die Siegerin des Raiffeisen Unternehmerpreises gewinnt neben der Trophäe «Goldener David» ein Preisgeld in der Höhe von 10'000 Franken.

Die Öffentlichkeit kann überdies unter den Nominierten das beliebteste Unternehmen für den Publikumspreis wählen. Die Gewinnerin wird an der Preisverleihung vom 9. September 2021 bekanntgegeben und kann das Preisgeld von 5000 Franken entgegennehmen. Das Voting für den Publikumspreis beginnt am 2. August 2021 unter raiffeisen.ch/publikumspreis.

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt rund 1,9 Millionen Genossenschafterinnen und Genossenschafter sowie 3,6 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 824 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 225 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 31.12.2020 Kundenvermögen in der Höhe von 224 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 200 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekengeschäft beträgt 17,6 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 260 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.